

## Станция uvex по уходу за очками

Артикул 9970008

### Крепление к стене

- 1 Поднесите шаблон для крепления станции (см. обратную сторону инструкции) к стене.  
**Убедитесь, что шаблон расположен ровно. Не располагайте его слишком высоко, чтобы каждый мог без труда достать до станции по уходу за очками!**
- 2 Просверлите отверстия как показано на шаблоне.
- 3 Вставьте дюбели в отверстия.
- 4 Удалите дополнительные аксессуары из станции и прикрутите ее к стене с помощью прилагаемых шурупов.
- 5 В качестве альтернативного варианта установите станцию с помощью магнитной системы крепления, арт. 9963 004 (заказывается отдельно). Прикрутите магниты к задней стенке станции, продев шуруп с передней стороны станции и закрепив его гайкой сзади.

Заполните станцию очищающими салфетками uvex (номер артикула 9971001)

- 1 Откройте крышку станции (откидывается вниз) с помощью прилагаемого ключа.  
**Ключ необходимо просто вставить, а не поворачивать!**
- 2 Снимите защитную плёнку с пачки салфеток.
- 3 Вставьте салфетки таким образом, чтобы сгиб салфеток на дне станции был направлен наружу.
- 4 Закройте крышку станции (вы услышите щелчок, означающий что станция надежно закрыта).
- 5 Выньте ключ.

Вставьте в станцию раствор uvex для очистки линз очков (номер артикула 9975201)

- 1 Откройте крышку станции (откидывается вниз) с помощью прилагаемого ключа.  
**Ключ необходимо просто вставить, а не поворачивать!**
- 2 Снимите крышку с бутылки раствора. Закрутите на место крышки поставляемый со станцией пластиковый распылитель (9973101) и вставьте бутылку с раствором в станцию.
- 3 Закройте крышку станции (вы услышите щелчок, означающий что станция надежно закрыта).
- 4 Выньте ключ.
- 5 Поверните насадку пластикового распылителя вперёд. Станция готова к использованию.

## GB uvex eyewear cleaning station

Art. no. 9970008

### Wall mounting

- 1 Hold the drilling template (see the other side) up to the wall  
**Ensure it is straight and not positioned too high to ensure everyone can access the cleaning station!**
- 2 Drill holes where advised
- 3 Put dowels into the holes
- 4 Remove accessories and screw uvex cleaning station onto the wall using the supplied screws
- 5 Alternatively, mount the station using the magnetic system, item no. 9963 004 (ordered separately). Screw the magnets to the back of the cleaning station by treading the screw through from the front of the station and securing it with a nut at the back

Fill the station with silicone-free cleaning tissues (uvex article code 9971001)

- 1 Open the cleaning station cover (fold downwards) using the key supplied  
**The key just needs to be inserted but not turned!**
- 2 Remove the protective cover from the pack of tissues
- 3 Insert in such a way to ensure that a fold faces outwards at the bottom of the station
- 4 Close the cover (audible click confirms secure closure)
- 5 Remove the key

Filling the station with uvex cleaning solution (uvex article code 9975201)

- 1 Open the cleaning station cover (fold downwards) using the key supplied  
**The key just needs to be inserted but not turned!**
- 2 Remove screw-cap from the bottle. Screw on the plastic pump provided (9973101) and insert the bottle into the station
- 3 Close the cover (audible click confirms secure closure)
- 4 Remove key
- 5 Turn plastic pump nozzle to the front – station is ready for use



Верхний край  
top edge

